



三寒四温を繰り返し、土筆の便りが届く季節になりました。暖くなるにつれて花粉が舞うようになり、お困りの方も多いのではないでしょうか。感染症対策も含めて、なかなかマスクを外せない日々が続いています。

以前は4月初旬に咲いていた桜。しかし、ここ数年は卒業式(3月末)の頃に咲き誇っている印象が強いです。今年の開花予想も例年よりはやや早めだと言われております。コロナウィルスによる行動制限が解除され初めてののお花見、存分に楽しみたいですね。

先日、当施設から能登半島地震の被災地支援として2名の職員が赴きました。現状は道路事情が劣悪で、まだまだ十分な支援が行き届いていないとのこと。

今後も施設として継続的な支援を提供していく所存であります。ご理解ご協力の程、よろしくお願いたします。



※右→のQRコードを読み取るとホームページへつながります。



【連絡事項】

▼理髪

3/22(金)です。ご利用される方は、費用の準備を宜しくお願いたします。

【新規採用職員の紹介】

荒川 孝一(あらかわ たかいち)さん

年齢:ひみつ♡ 性別:ひみつ♡

趣味:ぶらぶら散歩

抱負:すべては皆さんの笑顔のために。頑張ります!!



3月の予定

月	火	水	木	金
				ひな祭り企画
4 ヨーコとマユミ(LIVE)	5 個別支援	6 個別支援	7 ちゅ♡朱音(LIVE)	8 車椅子エクササイズ
11 防災について考える	12 個別支援	13 個別支援	14 ホワイトデー企画	15 車椅子エクササイズ
18 車椅子エクササイズ	19 漢字イントロクイズ	20 春分の日(茶~する?)	21 写真でひと言	22 車椅子エクササイズ
25 	26	27	28	29

←この期間で春のお花見外出を予定しております→

体重測定と車椅子点検はこの期間に実施します

節分

パレタイン

NEXT...

毎月、職員さんの「アレ」を紹介しています。

Vol.3 まちゃおみのA.R.E.
Anatano.Real.Enjoyment.

俺の思い...
必死に叫んでみたけど。
数年後、この門の中が俺の戦場になっているはず。待ってろよ!!

編集後記

先日、研修へ行く機会があり久しぶりに新幹線に乗りました。名古屋⇄東京間の楽しみと言えばやっぱり富士山です。しかし、行きは悪天候で帰りは夜だったこともあり、残念ながらその雄姿を拝むことはできませんでした(泣)今は両駅間の所要時間が1時間40分、リニアができればその半分になるそうです。“日帰り旅行で東京に行こう”なんていう日も夢ではありませんね。 モロ